



長かった2学期もあと1日となりました。今年の2学期は、板野郡人権教育研究大会、板野郡体育部会授業研究会(県体育科教育研究大会のプレ大会)などの大きな研究会があり、多忙な毎日を過ごしました。しかし、それらの研究会に向けて授業を工夫・改善することで、子どもたちの活発な授業態度やじっくり学ぶ姿勢、また、主体的に学ぶ様子なども見られるようになってきました。今後も、さらに子どもたちが主体性を発揮し、しっかりと学んでいくことができるような授業を目指して取り組んで参りたいと考えています。

さて、いよいよ冬休みに入りますが、交通安全に気をつけること、生活リズムを崩さないこと、インターネットモラルを守ることなどご家庭においてもお子さまにお話をしていただけるとありがたいです。

よいお年をお迎えください。2025年もどうぞよろしくお願ひいたします。

オリンピック体操競技出場の大島杏子さんがやってきました

12月11日(水)にアテネと北京オリンピック体操競技日本代表選手の大島杏子さんに出勤授業をしていただきました。スポーツ庁のトップアスリート学校派遣事業に申し込み実現しました。今回は、5年生を対象に授業を行っていただきました。

大島さんからは、体操を始めたきっかけや体操競技はどんなことをするのかについて、また、運動することの大切さなどについて教えていただきました。特に小学生は神経が発達する時期で、体の土台となる部分を作ると言われ、その土台が広く大きければ大きいほど、その上に多くのものを積み上げることができるというお話もしていただきました。

講義の後、実技指導をしてくださいました。そのときにも、「できない」「無理」等と言わずに、まずやってみることが大切ということもおっしゃっていました。ストレッチをした後、前転系・後転系の練習や倒立の基礎となる動きを教えてくださいました。最後には、後方倒立回転跳び(バック転)や後方宙返り(バック宙)などの技を披露してくださり、大きな歓声が上がりました。



1月には、パラアスリートによる出勤授業(6年)、学校体育指導者派遣事業(JOY)出勤授業(2年・4年)を予定しています。

おもな行事予定

《1月》

- 1日(水)元日
- 2日(木)・3日(金)閉庁日
- 8日(水)第3学期始業式
児童下校13:35~
- 10日(金)委員会活動
- 13日(月)成人の日
- 17日(金)地方別児童会
PTA本部・合同役員会19:30
クラブ活動
- 20日(月)学校安全の日
あいさつロード(6年交通補導部)
- 23日(木)体育科研究授業1-3
児童下校13:30(1-3は14:40頃下校)
- 24日(金)新1年生入学説明会15:00
クラブ活動
- 27日(月)集金引落日

《2月》

- 7日(金)PTA参観日、東中入学説明会
学校保健委員会15:00

児童下校時の見守り、付き添いのボランティア募集のお礼

11月28日(木)に「すぐーる」で「児童下校時の見守りや付き添い等のボランティア募集」のお願いをさせていただきました。新たに、今回13名の方がご協力くださることになりました。本当にありがとうございます。子どもたちの安全のため、どうぞよろしくお願い申し上げます。ボランティアは常時募集しておりますので、もしお手伝いいただける方がいらっしゃいましたら、学校まで連絡いただければ幸いです。できるだけ、多くの目で見守っていただけると助かります。

人権学習参観日・藍北フェスティバルお世話になりました

12月7日(土)に人権学習の参観日、PTA主催の藍北フェスティバルを行いました。人権学習では、「友達を大切にすること」「自分の体も友達も大切にすること」「インターネットモラルについて」「人権獲得をめざしたすばらしい人々について」など、学年の発達段階に応じて授業をしました。ご家庭でも、人権についてお話する機会となれば幸いです。

藍北フェスティバルでは、バザーやおにぎりや飲み物などの販売、射的などのゲームをそれぞれのPTA各部で計画してくださり、子どもたちはとても楽しいひとときを過ごすことができました。企画・準備・運営など大変お世話になりました。また、6年児童は、ユニクロ・GUと連携し、「服のチカラプロジェクト」として難民の子どもに服を送る活動を当日も行いました。たくさん子ども服がこれまでに集まり、送らせていただく予定です。



個人懇談のお礼

12月18日・19日・20日の3日間、個人懇談を実施しました。年末のお忙しい時期にもかかわらず、多くの保護者の方にお越しいただき、お子さまの学習面や生活面等について情報交換・共有をさせていただき誠にありがとうございました。懇談させていただいたことを生かし、3学期にさらにお子さまのよりよい成長のため取り組んで参りたいと考えております。

いじめ防止一斉学習2024

12月17日に「いじめ防止一斉学習2024」を行いました。県教育委員会が作成した動画を視聴しながら学習を進めました。動画には、いくつかの学校があいさつ運動やポジティブ言葉についてなどの取組の発表があったり、警察の方から、いじめは場合によっては、暴行罪や傷害罪、器物損壊罪、侮辱罪などの罪として罰することもあるという内容のお話がありました。最後に、「いじめゆるさんけん!徳島行動宣言」について説明されました。それを見て、いじめをなくしていくために自分に何ができるかを話し合いました。子どもからは、「する側は遊び半分でも、される側はすごく悲しい気持ちになる」、「いじめは絶対しないし、している人を見かけたら注意する」など、それぞれ自分の考えを発表している姿が見られました。

